

Annick Dehon
Rue du bois, 1
7080 Sars-la-bruyère
Annick.dehon@hotmail.com
065801712 - 0495127217

Portrait

J'habite en Belgique, en haut du village de Sars-la-bruyère, entourée de champs et prairies.
La maison, c'est l'atelier.

En 2005, je choisis de suivre ma destinée, devenir peintre.
Autodidacte, je pratiquais le dessin aisément et naturellement et le besoin de me dépasser, d'aller plus loin m'a orienté vers une formation en promotion sociale.
De 2009 à 2010, j'ai suivis quelques cours afin de découvrir quelques techniques picturales.
Très vite, mon besoin de travailler seule est devenu une nécessité pour créer librement.

Un travail incessant a développé en moi un savoir et j'ai peint le figuratif, pratiqué le dessin jusqu'en 2012.

Un tournant radical me plonge dans une nouvelle écriture, l'abstraction que je n'ai plus quittée.
La découverte du lâcher prise, des trésors cachés en moi, de cette complète liberté, sont les moteurs qui me poussent toujours plus loin dans ma recherche personnelle existentielle et artistique.

La sculpture a fait son apparition, ce dont je rêvais depuis longtemps.

Je travaille chez moi, et comme toutes évolutions, j'ai adopté le statut d'indépendante en tant qu'artiste peintre.

Depuis 4 ans, j'anime quelques ateliers pour enfants et adultes dans mon atelier.

A ce jour, je me définis comme une artiste plasticienne. Ce titre m'offre la liberté d'apprendre, d'entrer dans cet univers sans limite et une recherche qui ne cesse de germer en moi.